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Résumé

Les lectures d’un texte se different, chaque lecteur peut comprendre ce que Pautre
lecteur n’a pas saisis pour raison de différence dans l'interprétation et selon la référence des
intéréts de chaque lecteur. C’est le lecteur conscient qui peut déterminer les dimensions réel
d’un texte.

Le but de cette étude est d'identifier les composants et I’ensemble des parties qui
forment un texte, afin d'extraire les sens superficieiles apparentes et les significations

profondes ou cachées.

Mots clés:

Roman - Approche - Signification - structure superficiei et profonde - Sémiotique -

Espace-temp- Fonctions.

Resume

The readers of a simpie text are different, each reader can understand what the other
cannot because the difference of their own interpretation and according to their interests. It is
the conscious reading which can determine the real and the true dimensions of a text.

The purpose of our study is to identify the components of all the parts that form a
text, in order to extract the giobai and generai apparent senses and the deeper one and the

hidden meanings.

Keywords:

Roman - Approach - Meaning - superficiai and deep structure - Semiotics — Space-time -

Functions.



